MOVIMIENTO DE MUJERES POR LA VIDA DEL CAUCA



"Mujeres en unidad defendiendo y construyendo el territorio"

Las mujeres campesinas, indígenas, afrodescendientes y urbanas de los Municipios de Popayán y Cajibio, en el Departamento del Cauca, SALUDA y ABRAZA FRATERNALMENTE A LAS MUJUERES SUIZAS que con su ternura y valentía han tomado la decisión de adelantar la HUELGA FEMINISTA cuyos objetivos tienen identidad con las luchas de las mujeres en Colombia y principalmente a las mujeres del Cauca, hemos librado históricamente.

la búsqueda de la igualdad, las garantías laborales, el fin de la discriminación y de la violencia sexual, son luchas que en Colombia las mujeres también libramos a diario; celebramos que esa lucha se libre también en otros logares del Mundo, así la fuerza y los resultados se multiplicaran.

La voz de las mujeres Suizas hoy se unen a los millones de mujeres que en todo el mundo se resisten a permanecer en la desigualdad, la inequidad, en la violencia y que con la organización, la Juntanza y la movilización construyen nuevas condiciones para ellas y las futuras generaciones.

Si seguimos insistiendo en la dignidad de las mujeres, honraremos la vida de esas miles de mujeres que nos han precedido y que en muchos casos dieron su vida por la justicia y la equidad.

Mujeres contra la guerra, mujeres contra el capital,

Mujeres contra el machismo y contra el sistema neoliberal

Viva la Lucha de las mujeres en el Mundo....